

السادة إدارة الإفصاح

البورصة المصرية

بعد التحية،

تعلن شركة القلعة للإستثمارات المالية ش.م.م. (رمز التداول في البورصة المصرية CCAP.CA) المساهم الرئيسي في الشركة الوطنية للتنمية والتجارة ش.م.م. (ذراع القلعة في مجال الأسمت والأنشطة المرتبطة) بحصة مباشرة وغير مباشرة تقدر بنحو 64.28% من أسهمها عن توقيع الشركة الوطنية للتنمية والتجارة إتفاقات تسوية نهائية مع ثلاثة من بنوكها الدائنة لديون تبلغ قيمتها نحو 1,447 مليون جنيه. كذلك، وقد قامت الشركة بإلتفاق مع بنك آخر على إعادة هيكلة مديونيتها لديه والبالغة نحو 536 مليون جنيه وتسويتها خلال عامين. وقد نجحت الشركة بذلك في تخفيض مديونياتها للبنوك وسداد كافة المتأخرات. بموجب تلك التسويات ستعفى الشركة من سداد بعض من الفوائد المهمشة لقروضها بما سيكون له مردودا إيجابيا على قوائمها المالية.

و يأتي ذلك في إطار سعي شركة القلعة وشركاتها التابعة لتقليص مديونياتها.

تحياتي،



عمرو محمد القاضي

رئيس علاقات المستثمرين وإدارة المخاطر

26 فبراير 2024

Unofficial English Translation

Qalaa Holdings the owner of 64.28% (directly and indirectly) of National Development and Trade, NDT, (Qalaa's subsidiary operating in the Cement and related activities fields) announces that NDT has signed settlement agreements with three of its banks in full settlement of debts of c. EGP 1,447 million. NDT also agreed with a fourth bank to settle its c. EGP 536 million debt over two years. NDT has thus reduced its outstanding debt and became current with its banks. Such settlement agreements provide for the forgiveness of accumulated interest, which will have a positive impact on the company's financial statements.

This comes as part of Qalaa Holdings and its subsidiaries efforts to reduce their debts.

End

Feb. 26th, 2024